
 

 

 

 

 

～１０月生徒集会より～ 

今月の生徒集会では、生徒会あいさ

つの中で田中副会長が、毎日食べてい

る給食について取り上げました。 

「世界中では約８億人もの人が、慢

性的な栄養不足に苦しんでいるといわ

れている。一方で、私たちは好き嫌いや食べ残しをし

てしまうこともある。･･･（中略）･･･食べ物を無駄に

しないという心がけが、私たちの未来にとっても大切

な一歩となります。」と話してくれました。 

深刻化する“食品ロス”問題にもつながる内容で、

私も考えさせられました。 

また、この他にも交通委員会から『自転車通学時の

マナーアップ』について、文化委員会から『文化祭テ

ーマ Burst～全力で弾けろ！～』の提案、生徒会より

『ノーチャイムデーの取組』の提案等がありました。 

『SNSの使い方について考える』 

１０月２１日(月)八代警察署生活安全課のご協力をい

ただき、多くの生徒が使っている SNS の利用に関する

講話を聞きました。最近は、SNS への非常識な投稿

や、SNS を利用した詐欺や犯罪などが社会問題になっ

ており、今回の講話では少々怖い話も含めて現状を知

ることができました。 

SNS という相手の顔が見えないコミュニケーション

ツールが被害者にも加害者にもなりうることがリアル

に感じられたのではないでしょうか。この便利なはず

のツールがマイナスにはたらく結果にならないよう、

各自がその利用の仕方に細心

の注意を払うこと、トラブル

に巻き込まれそうになったら

迷わず近くの大人に相談する

こと等を学びました。 

 向学の熱・鍛錬の汗 光る！ ～竜中生の活躍～ 

【八代地区科学発明工夫展】 

夏休みを中心に、１・２年生では全ての生徒が、３年生では希望する生徒が『自由研究』に取り組みました。毎

年どんなテーマで取り組むかと、悩んでいる人も多いのではないでしょうか（我が家も２０年ほど前はそうでした 

笑）。１０月３日に「八代地区科学発明工夫展」の審査が行われ（出品総数は１０６点）、本校１年生 辛川  愛紗

さんの「自分の体温の感じ方」、同じく１年生 田中  友莉奈さんの「草木染め選手権」、

２年生 富田  敦  くんの「砂糖の研究」の３作品が入選となりました。いずれの作品も

「身のまわりで起こっている不思議なことや疑問」について、熱心に調べ、研究したこと

を分かりやすくまとめてありました。 

多くの人が悩む『自由研究』ですが、自発的にテーマを選び・考え、“自分の力で考え工

夫する力”こそが、将来大人になったとき、課題解決や新しいアイデアや価値を生み出す

ことにもつながっていくのではないでしょうか。来年も是非、大いに悩み、そしてトライ

して下さい！ 

【中体連駅伝大会】 

１０月１７日（木）に「八代中学校体育連盟 駅伝競走大会」が行わ

れ、本校からの男女各１チームが出場しました。大会は県営八代運動

公園陸上競技場の周辺コースで、女子が５区間（１２ｋｍ）男子は６

区間（１８ｋｍ）で行われました。男女ともに１６チームが参加し、

女子チームが６位（４８分５３秒）、男子チームも同じく６位（１時間

６分３秒）という結果でした。 

生徒達は自分たちの時間を割いて、早い時期から朝・夕と練習に取り組んで来ました。この頑張りこそが、大

会の結果以上に価値のあるものだと思います。また、当日は男子６人、女子は５人しか選手として走れませんで

したが、応援やサポートにも全力で取り組んでくれました。竜中の生徒は本当に最高です！！ 

大会の参加・練習にあたり、生徒の体調管理や早朝の食事対応等にご協力いただいた保護者の皆様に、心より

感謝を申し上げます。ありがとうございました。 
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